



Nordkirchen, 22.09.2022

Liebe Eltern, liebe Lehrer:innen, liebe Freund:innen des Fördervereins,

wir freuen uns mit der Versammlung des Vereins vom 14.09.2022 euch das aktuelle Team des Fördervereins der Mauritiusschule Nordkirchen vorstellen zu dürfen! Wir sind ein bunter Kreis Eltern mit Kindern in den verschiedensten Jahrgängen. Dies freut uns besonders, da wir uns als Förderverein für die Wünsche aller Kinder der Grundschule einsetzen.

Es folgen auf der Homepage der Grundschule auch noch neue Fotos.

Vorstand: Marion Lütke Uphues, Franziska Grimm und Nicole Hapke (Kassiererin)

Kassenprüfer: Silke Rotterdam, Marcellina Seide

Beirat: Anne Alsbach, Thomas Böhmer, Sebastian Reimann, Sandra Sprung

Weiteres Team: Ina Aach, Miriam Berens-Bergmann, David Polster, Janina Schwemm,  
Alexander Seide, Jessica Weber, Marion & Wilhelm Wiedau

Uns ist eine offene Kommunikation mit den Kindern und Eltern wichtig. Über das Kinderparlament gibt es einen regelmäßigen Austausch. Gerne können auch Sie als Eltern mit uns Kontakt aufnehmen. Wir planen regelmäßige Aktionen für unsere Kinder, wenn hierzu Wünsche und Ideen bestehen oder Sie uns unterstützen möchten, freuen wir uns auf den Austausch.

Sie erreichen uns über E-Mail ([foerderverein@mauritiusschule-nordkirchen.de](mailto:foerderverein@mauritiusschule-nordkirchen.de)) oder sprechen Sie bekannte Gesichter persönlich an.

Erinnern möchten wir an die Förderprogramme **Amazon Smile** und **www.Schulengel.de**. Hierbei verlinken Sie uns als Spendenzweck und wir erhalten von den Unternehmen eine anteilige Spende von Ihrem Einkaufsumsatz, ohne dass für Sie Kosten entstehen. **Eine Anleitung hierzu ist anbei.** Teilen Sie dies bitte mit Familie und Freunden und Weihnachten steht auch schon fast wieder vor der Tür.

Zuletzt möchten wir Sie über die Neuanschaffungen und Projekte der Schulhofumgestaltung informieren, die wir ausschließlich aufgrund Ihrer großzügigen Spendenbereitschaft vom Sponsorenlauf Anfang April 2022 und auch mit tatkräftiger Unterstützung aus dem Elternkreis umsetzen konnten und aktuell umsetzen. Nochmals DANKE.



- Neuanschaffung und Installation von zwei weiteren Fußball-Toren auf dem vorderen Schulhof
- Anschaffung von Stehtischen und z.T. Ersatz von Bierzeltgarnituren, die gerne wieder aktiv genutzt werden können bei gemeinsamen Veranstaltungen, z.B. Klassenfeste
- Die Schulhofbemalung wird in den Herbstferien komplett erneuert. Dies wird regelmäßig notwendig durch den Sandabrieb. Möglich machen dies Eltern in ihrer privaten Zeit und der Malerbetrieb Hülsbusch, der die Spezialfarbe spendet.
- Die bestehende Kletterwand auf der Giebelrückseite des Gebäudes wird komplett erneuert; hierfür sind wir noch in notwendigen Abstimmungen, hoffen aber auf eine Umsetzung bis Jahresende. Auch hier haben wir von externen Sponsoren und Helfern sowie aus dem Lehrer- und Elternkreis Unterstützung.
- Die „unschönen“ Tafeln an den Außentoiletten werden durch eine künstlerische Gestaltung unserer Kinder ausgetauscht. Auch hier wird die Planung konkreter und wir können hoffentlich zeitnah berichten.
- Weitere Anschaffungen für die sportliche Betätigung unserer Kids sind in Abstimmung, diese sollen dann insbesondere im Sportunterricht u.a. in Hallenzeiten nutzbar sein.

Wir wünschen allen schöne Herbstferien!

Marion Lütke Uphues      Franziska Grimm      & Team

1. Vorsitzende                      2. Vorsitzende